

Allocution de M. Philippe Augsburgers, Maire de Tramelan, lors de la rencontre du RC Les Reussilles du 15 juillet au Camping du Château

Mesdames, Messieurs,
Monsieur le Président, chers membres du Rotary,

Au nom de la Commune de Tramelan, je vous salue toutes et tous très cordialement.
Tramelan, c'est presque 4400 habitants.

Vous connaissez ce village un – beaucoup – Vous savez ses quartiers et ses particularités.

Tramelan-Dessous, Tramelan-Dessus, le Bas-du qui est à d'sus, Les Reussilles encore un peu plus haut, Le Cernil, La Chau.

Tout ce qui constitue le Grand Tramelan.

Attention Mont-Tramelan est une commune à part entière et ne fait par conséquent pas partie de l'ensemble.

Alors Tramelan, c'est une infrastructure ou des infrastructures extraordinaires à votre disposition.

Le CIP, le terrain de football, la patinoire, la salle de la Marelle, mais aussi et encore la piscine, le téléski, les cortès de tennis, un manège et surtout le camping. Parlons encore des écoles, le CEFF, le Centre Médical, le Home Les Lovières, Regenove, les soins à domicile. Bref, une offre extraordinaire j'veus dis...

Bien sûr il y a les sociétés qui vont avec...

Sociétés sportives et culturelles et là aussi il y en a pour tous les goûts : du Hornuss-Club à la Théâtrale pour le théâtre en passant par le Football-Club FCTT et le Jodleur-Club.

Oui pour tous les goûts j'veus dis...

Et puis dans un autre registre il y a la Grand-Rue, la richesse de l'offre commerciale... Ne manquez pas de faire vos achats à Tramelan.

Et il y a l'artisanat, l'industrie, l'agriculture.

Bref, je suis le maire heureux d'un village où il fait bon vivre.

Revenons si vous le voulez bien au camping : son implantation fût longtemps un problème insurmontable, un long serpent de mer. Grâce à l'initiative de Mario Martnez, que je tiens à remercier sincèrement, nous en sommes enfin arrivés à la réalisation, qui laisse présager un développement fort intéressant et évidemment des synergies avec la piscine.

On en reparlera encore tout à l'heure. Voilà, j'ai fait très brièvement le tour.

Avant de conclure, je tiens à remercier le Rotar de son soutien à différents projets dans la région et à Tramelan.

Vous dire encore que je me réjouis d'ores et déjà de la torrée géante de fin août à la loge du Cernil.

Je vous souhaite à toutes et à tous une agréable soirée.

Merci de votre attention.